
Liebe Downlaufen-Freunde,

dieser Rundbrief wurde mit Hilfe einer KI geschrieben. Sagt 
uns gerne, wie ihr ihn findet!

Termine im August

03. AUGUST: allgemeines Training 
06. AUGUST: Mittwochsrunde 
10. AUGUST: allgemeines Training 
13. AUGUST: Mittwochsrunde 
17. AUGUST: allgemeines Training
20. AUGUST: FÄLLT AUS!!
24. AUGUST: allgemeines Training 
27. AUGUST: Mittwochsrunde 
31. AUGUST: allgemeines Training

Sonntags kommen alle, die nicht abgesagt haben.
Wenn du nicht kommen kannst, sag uns bitte so früh wie 
möglich Bescheid.

Weitere Termine:

7. September: Alsterlauf
14. September: Airport Race
21. September: Grillen bei Basti
12. Oktober: Lauf um den Bramfelder See
19. Oktober: Skyline Run
?? November: Park-Staffellauf

Wir erzählen euch hier eine wichtige Neuigkeit:

Antonia, Yvonne, Freek und Tobia haben bei uns im Verein 
immer sehr viel organisiert (Anmeldung Volkslauf oder 
unseren Kollaulauf). Nun haben sie gemeinsam 
entschieden, diese Aufgabe nicht mehr weiterzumachen. 



Yvonne und Tobias werden nicht mehr im Verein dabei sein.
Wir sagen Danke für ihre tolle Arbeit in den letzten 
Jahren!   Wir suchen nun andere Laufbegleitungen als Hilfe 
für den Verein.

Rückblick Juli

Im Juli war unser 6. Kollaulauf.
Oft regnet es da – so auch laut Vorhersage dieses Mal.
Aber: Das Wetter war toll!
Jede und jeder hat mindestens 4 Runden geschafft.
Kolja hat 7 Runden geschafft – das war die Höchstzahl.
Die Medaillen haben wir schon gegeben, die Urkunden 
kommen bald.

Wann und wo?

Sonntag: 14:30 Uhr, Ende der Straße Deelwisch (unter der 
Eisenbahnbrücke)

Mittwoch: 18:00 Uhr, gleicher Ort

Sonntag extra Abholung: 14:15 Uhr, U-Bahnhof Hagendeel

Bitte meldet euch eine Woche vorher an, wenn ihr neu 
dabei seid!

Viele Grüße
Euer Downlaufen-Team


